

¡Junio, mes de la naturaleza!

✕ 5 de Junio Día Mundial del Medio Ambiente.

El 15 de diciembre de 1972, la Asamblea General de la ONU designó el cinco de junio como Día Mundial del Medio Ambiente ya que, en esta fecha, se inició la conferencia sobre el Medio Humano, celebrada en Suecia.

La política ambiental supone, principalmente, dos grandes retos. Por un lado, es necesario desarrollar capacidades de producción que no supongan un gran impacto sobre los recursos naturales y, por otro lado, minimizar los efectos sobre el medio ambiente durante estos procesos productivos.

✕ 17 Día Mundial de la Lucha contra la Desertificación y la Sequía.

La desertificación afecta a más de 110 países y cada año se pierden 6 millones de hectáreas de tierra productiva.

Entre los principales factores se encuentran la explotación de los recursos hídricos, que es causa de graves daños ambientales, incluidos la contaminación química y el agotamiento de los acuíferos. Pérdidas de la cubierta vegetal a causa de repetidos incendios forestales, las actividades industriales, el turismo de masas y la agricultura de regadío.

ATENTAMENTE
DIRECCION GENERAL

FRASE CONMEMORATIVA

Un pueblo que destruye su tierra se destruye a si mismo. Los árboles son los pulmones del planeta, purifican el aire y dan fuerza nuestra gente.

AVISO GENERAL

SEPAPAR; ADMINISTRACIÓN 2015 - 2018



SEPAPAR

✕ En SEPAPAR nos preocupa que en esta temporada de intenso calor nuestros usuarios sufren las consecuencias de las altas temperaturas, se consume mas agua en las viviendas y esto baja la presión en las redes, tardan más las líneas de agua en recargarse y por consecuencia la presión se reduce en las partes altas de nuestro hermoso Refugio.

✕ A consecuencia de esto, te invitamos a que cuides y reuses lo mas que puedas el agua, en apoyo a las demás familias, nosotros pondremos la parte que nos corresponde con el servicio de nuestro personal técnico, **considerando que seguimos trabajando en la sectorización de la red de agua, proyecto que incluye un tanque elevado en el Barrio Primero, con la finalidad de proporcionarle un servicio continuo.**

✕ En El Refugio, el ejido mas próspero del municipio, contamos con reservas de agua limpia y saludable, cuidarla es responsabilidad de todos, apoyemos con reforestación, elimando fosas sépticas y reutilizando el agua en nuestras actividades diarias, vivamos un mejor Ciudad Fernández.

**ATENTAMENTE
DIRECCION GENERAL**